
 

 

 

 
 
 

ATA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 10 DE ABRIL DE 2.018, 
COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h06m, com a presença dos nobres vereadores, os senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino 

de Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Márcio 

Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino 

Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão 

e solicitou ao vereador Lafaiete Pinheiro dos Santos que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em 

seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada em 03 de abril de 2018 

que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos. A seguir passou-se ao material 

constante no 1) EXPEDIENTE:  - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA:  

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

96/2018 63/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

97/2018 54/2018 Cícero Granjeiro Landim 

99/2018 72/2018 Otávio José Castanha Miralhes 

103/2018 71/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

105/2018 57/2018 Cicero Granjeiro Landim 

- Ofício nº 100/2018 – Solicitando prorrogação de prazo das respostas dos Requerimentos nºs 62/2018 e 

64/2018 do vereador Edemilson Pereira dos Santos. - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE 

DIVERSOS: - Caixa Econômica Federal – Ofício nº 0242/2018/SR Sorocaba – Comunicando a liberação 

de recursos financeiros no valor de R$ 105.344,31, referente Contrato nº 0351611-05/2012, no âmbito do 

Programa Saneamento para Todos – Mutuários Públicos, modalidade Abastecimento Água. - 

PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES:  - Projeto de Lei nº 010/2018 – Vereadores 

Vinicius Saudino de Moraes e Antônio Cordeiro dos Santos – Dispõe sobre a obrigatoriedade de que 

professores e funcionários da Educação Básica da Rede Privada de Ensino no Município de Salto 

possuam curso de primeiros socorros, além de tornar facultativa esta medida nas escolas da Rede 

Pública, e dá outras providências.  - TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno  solicitou 

a inversão da Ordem do Dia, que foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por 

unanimidade de votos. 2) ORDEM DO DIA:  - REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO 

PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO:  Nº 99/2018 – Vereadores Vinicius 

Saudino de Moraes E Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações 



 

 

 

 
 
 

sobre a inauguração da creche no bairro Jardim Icaraí. Nº 100/2018 – Vereador Vinicius Saudino de 

Moraes – Prefeitura Municipal – Solicitando informações detalhadas dos investimentos feitos com o valor 

arrecadado com o IPTU. Nº 102/2018 – Vereador Dr. Márcio Conrado – Prefeitura Municipal, c/c 

Secretaria de Administração – Solicitando cópia integral do Processo Licitatório da Funerária Saltense e 

dos Decretos do Poder Executivo que regulam a concessão dos serviços funerários. Nº 103/2018 – 

Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a 

existência de algum projeto ou estudo para implantar linhas de ônibus de trajetos específicos aos finais 

de semana para os pontos turísticos de Salto, com saída dos bairros, como já acontece em várias 

cidades. Nº 104/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando 

informações sobre a existência de algum estudo para implantar projetos de terceirização dos pontos 

turísticos da cidade, podendo ocorrer de forma de Parceria Publico-Privadas (PPP), por concessões ou 

criando uma Autarquia; informações sobre a construção de um Centro de Eventos e quando iniciará as 

obras do PIT – Postos de Informações Turísticas. Nº 105/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos 

– Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a existência de algum projeto ou estudo para 

disponibilizar no portal da internet (www.salto.sp.gov.br) formulários para que os motoristas possam 

recorrer das multas de trânsito consideradas injustas, formulário para transferência de multas, caso o 

condutor da infração não tenha sido o dono do veículo, tendo o objetivo de simplificar a apresentação de 

defesa da autuação ou dos recursos. Nº 106/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeito 

Municipal – Solicitando informações sobre a duplicação da Rodovia Rocha Moutonnée. Nº 107/2018 – 

Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a previsão da 

revitalização das Avenidas José Maria Marques de Oliveira e Getúlio Vargas, conforme solicitado na 

Indicação nº 527/2017. Nº 108/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeito Municipal – 

Solicitando informações sobre  a manutenção da quadra de esportes e da quadra de areia do bairro 

Jardim Maria José, conforme Indicação nº 528/2017. Nº 109/2018 – Vereador Luiz Carlos Batista 

“Luizão” e demais vereadores – Voto de pesar pelos falecimentos do ex-vereador e ex-presidente da 

Câmara, Sr. Willhes Gomes da Silva e de seu pai. SR. José Gomes da Silva, ocorrido no dia 1º de abril. 

Nº 110/2018 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” e demais vereadores – Voto de pesar pelo 

falecimento do ex-vereador Sr. Valderez Antônio Bergamo, ocorrido no dia 03 de abril. - 

REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO 

REGIMENTO INTERNO:  Nº 83/2018 – Da Reunião do dia 03.04.2018 - Vereador Cícero Granjeiro 

Landim– Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Desenvolvimento Urbano – Solicitando o comparecimento 

do Secretário de Desenvolvimento Urbano, Sr. Sérgio Baldi, para prestar esclarecimentos sobre as 

atividades e obras que estão sendo desenvolvidas pela Secretaria. O requerimento foi colocado em 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Encaminhado aos destinatários. Nº 

101/2018 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Meio Ambiente – 

Solicitando o comparecimento do Secretário de Meio Ambiente, Sr. César Piva, para prestar 

esclarecimentos sobre as ações relacionadas aos esgotos da cidade. O requerimento foi colocado em 

http://www.salto.sp.gov.br/


 

 

 

 
 
 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Encaminhado aos destinatários. - 

INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 81/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a 

construção de caixa d’agua do Bairro Laguna. Nº 82/2018 – Vereadores Celso Charnoski “Alemão do 

Santa Cruz” e Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando que providencie um sistema de drenagem 

pluvial na Rua Campinas, no Jardim Cidade II. Nº 83/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do 

Santa Cruz”– Solicitando o aumento na quantidade de atendentes e instalação de mais assentos para os 

usuários da Farmácia do Posto de Saúde do Jardim Nossa Senhora do Monte Serrat (CECAP). Nº 

84/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”– Solicitando a limpeza, implantação de 

postes de iluminação pública em todas as vielas do bairro Salto Ville. Nº 85/2018 – Vereador Roberto 

Natalino Silveira – Solicitando melhorias na sinalização de solo em toda a extensão da Avenida Hilário 

Ferrari, trecho entre os bairros Jardim Santa Cruz e Estação. Nº 86/2018 – Vereador Roberto Natalino 

Silveira – Solicitando serviços de limpeza e tamponamentos de buracos em todas as ruas e avenidas do 

bairro Salto de São José, começando desde a primeira rua (Detran) até a última, onde está localizada a 

área de lazer. Nº 87/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando melhorias no acostamento 

de toda a extensão da Estrada Rocha Moutonnée, como limpeza, capinação do mato alto e 

tamponamento de buracos. A seguir passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA 

LIVRE, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. Retornando 

aos trabalhos da Mesa, o Senhor Presidente convidou a todos para a Sessão Solene em Homenagem 

ao Dia do Escoteiro no dia 18 de abril, às 19hrs, nesta Casa e da Audiência Pública do Transporte 

Urbano Municipal no dia 25 de abril, às 18h, na Sala Palma de Ouro. Nada mais havendo a ser tratado 

às 20h37m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne 

instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços extraordinários os 

seguintes servidores: Rosangela Candelária Mantovani Martins – Secretária Legislativa de 

Administração, Daniela Momesso – Assistente Legislativa de Administração, Luiz Gustavo Milharini – 

Assistente Legislativo de Administração, Patricia Bernardo – Assessora de Comunicação Social, Mateus 

Elias dos Santos – Assessor de Comunicação Social, Priscila Hellen Berto de Souza - Consultora 

Jurídica Parlamentar, Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e Recepção, Rita Simone 

Cherchiaro de Moura – Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de Gabinete da 

Presidência. Do que houve, para constar, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani Martins), 

Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata. 
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